Des vœux et des affaires

Le Nouvel an chinois célébré hier à la Chambre de Commerce



La Chine et le Luxembourg ont témoigné hier soir des liens économiques mais aussi culturels renforcés

Photo: Editpress/Julien Garroy

LUXEMBOURG La Chambre de Commerce et le «Hong Kong Economic and Trade Office» de Bruxelles ont célébré hier en fin de journée le Nouvel an chinois. Pour l'occasion, plusieurs discours soulignant les liens économiques forts entre le Grand-Duché et l'Empire du milieu ont été prononcés, par le directeur de la Chambre de Commerce Carlo Thelen mais aussi le ministre des Finances Pierre Gramegna. Shirley Lam, représentante spéciale du «Hong Kong Economic and Trade Office» de Bruxelles a également pris la parole avant le toast attendu de S.E. Huang Changqing, Ambassadeur de Chine au Luxembourg. L'évènement a également mis à l'honneur les élèves de l'Athénée de Luxembourg, dont certains étudient la langue chinoise. Ils ont animé la cérémonie avec deux représentations de danse chinoise et la récitation d'un poème traditionnel, des prestations nourries d'applaudissements soutenus.

L'année du cochon de terre a débuté le 5 février dernier, elle est synonyme de prospérité dans l'astrologie chinoise. LJ

h